

# Unsere Familienpolitik: Kinder willkommen

## Die Forderungen der andern

Die aus Kreisen von SVP und FDP ständig geforderten Steuersenkungen begünstigen in erster Linie die hohen Einkommen. Familien mit kleinen und mittleren Einkommen werden kaum entlastet. Dem Staat werden damit in wirtschaftlich schwierigen Zeiten Gelder entzogen, die eine familienfreundliche Politik benötigt.

## Der Weg der CVP

Wir kämpfen dafür, dass es in unserer Gemeinschaft Schweiz wieder tragbar ist, eine Familie zu gründen und Kinder zu haben. Wir wollen Eltern mit mittleren und kleineren Einkommen wirksam entlasten: Finanziell und durch zeitgemässe Hilfsangebote bei der Kinderbetreuung. Wir verlangen Massnahmen gegen die zunehmende Gewaltanwendung unter Jugendlichen.

## Die Lösungen der CVP

### Steuerliche Entlastung

Wir verlangen für Familien mit kleineren und mittleren Einkommen eine steuerliche Entlastung bei der direkten Bundessteuer, Kinderabzüge, die Wiedereinführung des Ausbildungsabzugs, ein Steuerabzug für familienergänzende Kinderbetreuung, höhere Entlastung der Einelternfamilien und die steuerliche Gleichstellung der verheirateten und unverheirateten Paare mit Kindern.

### Mehr Gerechtigkeit

Wir bekämpfen die Diskriminierung der Familie im Sozialversicherungswesen und fordern mehr Gerechtigkeit in der Ausgestaltung der Gesetze, damit den verschiedenen Lebensoptionen (Familie und Beruf, Betreuung und Erziehungsarbeit) Rechnung getragen wird.

### Gegen die Verrohung der Jugendlichen

Wir setzen uns ein für griffige Massnahmen gegen die zunehmende Verwahrlosung und Verrohung von Jugendlichen. Dazu gehören Massnahmen zur Verbesserung der Sicherheit auf dem Schulweg, zur Verminderung der Suchtgefährdung und zur Bekämpfung der Jugendkriminalität. Gefordert sind die Gesellschaft und die Politik, z.B. mit geeigneten Integrationsprogrammen für Kinder ausländischer Herkunft.

